

令和7年度(第28回)

高校生バンドフェスティバル

12月20日(土)・21日(日)に、22校24バンドが出演して、
令和7年度(第28回)高校生バンドフェスティバルを開催しました。
各バンドが日頃の練習の成果を存分に発揮して、素晴らしいフェス
ティバルとなりました！



【出演バンド1日目】

- UNCLEAR【県立佐倉西高等学校】
- Spica【成田高等学校】
- コピーバンド【県立佐原高等学校】
- Frei Heit【千葉経済大学附属高等学校】
- 桜桃【県立市川東高等学校】
- ROYAL HOME SICK!【県立柏の葉高等学校】
- game changer【柏市立柏高等学校】
- Penta Heimer【県立東葛飾高等学校】
- Layne【県立流山おおたかの森高等学校】
- 四六時中【茂原北陵高等学校】
- Lansha【県立木更津、県立袖ヶ浦、成美学園高等部蘇我校】
- inspire【柏市立柏高等学校】

【出演バンド2日目】

- Boom!!!【県立鎌ヶ谷西高等学校】
- with HARU【拓殖大学紅陵高等学校】
- YONAUMI【船橋芝山高等学校】
- ピグマリオン効果【流山北高等学校】
- ルミナージュ【日出学園高等学校】
- Langue de chat【県立鎌ヶ谷高等学校】
- GazElle【専修大学松戸高等学校】
- 「ソネット」【東海大学付属浦安高等学校】
- 春夏秋春【東京学館高等学校】
- Freak天獄【千葉商科大学付属高等学校】
- 狐が嫁入る。【千葉英和高等学校】
- Worry Heart【東海大学付属浦安高等学校】

【出演した生徒達の感想】

- ・同年代の人の音楽への憧れが力になるようなコミュニティの場ですごく成長に繋がりました！ありがとうございました。
- ・色々なバンドを見て、ためになる好評をいっぱいもらって楽しかった！
- ・とても勉強になった。今後の音楽活動にも活かしていきたい。

【観覧した方の感想】

- ・全てが整った施設でとても良かった。音がキレイで光がはっきり見てよかったです。
- ・このようなフェスティバルを企画していただき感謝します。
長く継続して下さい。！